
(Decreto Municipal nº 3918 de 29 de maio de 2002)

Ata da Assembléia Geral Ordinária da Comissão Municipal de Erradicação do
Trabalho Infantil de Santos.  Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois
mil  e  quatorze,  as  nove  e  trinta  horas  na  Casa  de  Participação  Comunitária,
situada a Avenida Rei Alberto I, numero cento e dezenove, na Ponta da Praia em
Santos,  São  Paulo,  com  a  presença  dos  integrantes  da  Comissão,  cujas
assinaturas constam na lista de presença, parte desta ata e com as  justificativas
de ausência  das senhoras  Maria  Teresa Righini,  Viviane Simone e  Luana NG;
iniciou-se  a  reunião  ordinária  presidida  pela  senhora  Coordenadora  Elizabeth
Rodrigues,  que  cumprimenta  os  presentes,e  coloca  em  pauta  o  item  um:
Apreciação e Deliberação da Ata  da Assembléia Anterior,  com a palavra  a
senhora Ana Lucia Rezende secretária da Comissão cumprimenta a todos e faz à
leitura  da  ata  de  abril.  Após  a  leitura  a  mesma  foi  aprovada  com  algumas
correções.  Senhora  Coordenadora  prossegue  com  o  item  dois da  pauta:
Avaliação  e  Acompanhamento  do  Plano  Municipal  de  Prevenção  e
Erradicação do Trabalho Infantil,  senhora Presidente sugere que este assunto
seja  debatido  na  AGO de  agosto  próximo  em razão  dos  membros  não  terem
avaliado o mesmo. Sra Valeria Galloti concorda e solicita que cada membro faça a
leitura e avalie o Plano em relação as propostas em sua área de atuação; o que já
foi cumprido, o que está em estudos, etc,etc; Com anuência de todos assim ficou
determinado. Prosseguindo  passamos ao item três da pauta Relatos do Gestor.
Com a palavra a senhora Chefe de Departamento da Secretaria de Assistência
Social, Rejane Fonseca  informa que recebeu para avaliação o boneco piloto do
Gibi   alusivo  ao  Combate  do  Trabalho  Infantil,  elaborado  pela  Secretaria  de
Comunicação e Resultados e o encaminhou às diretorias do CMDCA E CMPETI
para  conhecimento  e  análise.  As  apreciações  foram  unanimes  em  relação  a
necessidade de  melhorias  no  enredo da  história  para  melhor  entendimento  da
proposta.  Senhora Valeria Galloti  colabora dizendo que a Câmara de Relações
Públicas  do  CMDCA  encaminhou  sugestões  a  serem  avaliadas  por  este
colegiado.Senhora  Coodenadora  explica  que  colocará  na  tela  o  boneco  para
apreciação de todos. Após analise deliberamos  que deverá abordar o Trabalho
Infantil tais como  : engraxate, entregador de água, ajudantes nos quiosques
da praia, catadores de latinhas, limpadores de pneus em postos  de gasolina
e malabares ( sugestão da Câmara); que seja colocado textos nas figuras e
que se conte duas histórias uma relatando crianças e adolescentes com seus
direitos  violados  e  a  outra  com  seus  direitos  assegurados .  Dando
continuidade a senhora Rejane explica que ainda náo encaminhou os dados  sobre
o Projeto Construindo o Futuro, solicitado por esta Comissão, em razão de ainda
estarem alinhavando  questões  sobre  a  abordagem,atendimento,  etc.,  mas  que
logo mais  as informações serão encaminhadas.  Senhora Elizabeth pede que o
Projeto cumpra seu papel, que realmente os Educadores de Rua façam oficinas
nas ruas para fomentar a participação destas crianças e consolidação de  laços de
confiança.  Após  discussões  deliberamos  pelo  encaminhamento  dos  dados  do
Projeto via  e-mail a todos, para conhecimento e apreciação na próxima reunião.
Senhora Rejane informa que a SEAS contratou sete estagiários de Serviço Social
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de doze de junho a quatorze de julho deste ano para distribuição de adesivos
alusivos a Exploração Sexual e divulgação do Disque100 em pontos estratégicos
como Rodoviária, Museu Pele, etc... e também teremos a ajuda do Projeto Vovô
sabe Tudo,  onde capacitamos esses Vovôs para essa divulgação em Igrejas e
estabelecimentos afins. Com a palavra a senhora Coordenadora  prossegue com o
item quatro Assuntos Gerais,  informa que como de costume não acontecerá
reunião  dessa Comissão em Julho,  ficando a próxima para  dia  vinte  e  um de
agosto.Sem mais nada a tratar à senhora Elizabeth encerra a reunião e eu Ana
Lucia Rezende lavro a presente ata que vai  assinada por mim e pela senhora
Coordenadora.

Elizabeth Aparecida B. B. Rodrigues         Ana Lucia Rezende
Coordenadora                                           Secretária
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